



## 生活発表会の感想



### ☆その他の意見（来年度の参考にします。ありがとうございました。）

- 運動場で待っている時、列がどの組の列か分かりにくく、中には違う列に並んでいる方がいました。プラカードなどを利用してどの列か分かりやすくするのもいいと思いました。
- 集合時間から保護者の受付までの時間が長く、その間の過ごし方が分からず少し戸惑いました。子どもを預けてすぐ整理券を配布し、開場時間前に再度集まるなどした方が寒い中で長時間並ぶことなく、密にもならないかなと思いました。

### ☆ちゅうりっぷ

- 入園して1ヶ月での生活発表会でしたが、想像していたよりもすごく上手に一生懸命できていって本当に感動しました。周りの友だちの真似をしながらしっかり歌も踊りも頑張っていたと思います。ちゅうりっぷさんのみんな、1人も泣かずにとってもお利口さんですごいなーと思いました！！毎日一生懸命練習したんだろうなあと感じました。衣装もとっても可愛かったです。見ているだけで笑顔になって癒される発表会でした！

### ☆年少組

- たくさんの人の前で恥ずかしかったようで練習ではバッチャリできていたみたいですが、本番では全然声を発する事ができなかったみたいです。それでも踊りは勝手に体が動いたみたいで、全部できたみたいです。この勝手に体が動くほど覚えている事に驚きで、先生方のご苦労がとても伝わりました。ほんの短い時間でしたが、成長を感じることができました。
- 衣装の手紙を持ち帰ってきた日、演目のタイトルや子どもたちの衣装を見て、どんな発表会になるんだろう？！とワクワクしました。運動会の時とは違い、家ではあまり歌っていなかったのですが、誰と一緒にチームなんかや、女の子の次に踊ることなど、毎日楽しそうに話してくれて期待が高まりました。本番では、幕が開いた瞬間から最後まで目が離せず、女の子の元気で可愛い姿や男の子の真剣な目、指先まで見るかっこ良さに胸がいっぱいになりました。家では甘えん坊なところがありますが、普段と違う表情にまた大きな成長を感じました！クラスの雰囲気も楽しいんだろうなと嬉しくなりました。
- どんな発表をしてくれるのか子どもからは聞き出せなかったので、プログラムと事前のお知らせの情報を胸に、当日伺わせていただきました。緊張した様子ではありましたが、一生懸命に歌ってダンスしている姿はとても微笑ましく、観ているこちらの頬はずつとゆるんでいました。女の子たちはみんな上手にかわいく動きが合っていてすごいなと感じました。男の子たちはみんなそれぞれ個性が出ていながらもまとまっていて完璧じゃないところがまた愛らしかったです。子どもも発表会楽しかったようでとても誇らしかったです。子どもの成長を感じる貴重な機会であり、親の癒しの時間でもあり、大変ありがとうございました。



### ☆年中組

- 長いオペレッタもみんなしっかりとセリフや歌を覚えられていて、練習をたくさんしたことがよくわかりました。1年1年着実に成長できているのだと感じられ、うれしく思います。少人数で、それぞれ活躍の場を設けているだけなので、それも楽しく見ることができました。子どもたちはもちろん頑張っていましたが、先生方が様々な配慮をしてくださっているおかげで、毎年素敵な時間を過ごせています。
- 年少の時は参加するのが精一杯という感じだったのですが、今年は自分や友だちのセリフを覚えて家で披露してくれたり、本番の数日前から楽しみにしている様子が見られたり、1年でだいぶ成長したなと感じました。本番は朝からとても緊張しているようだったので心配していたのですが、大きな声でセリフを言ったり、歌や踊りを頑張っている姿を見ることができて本当に感動しました。子どもたちもみんな笑顔でのびのびと発表している姿が印象的でした。

### ☆年長組

- 「いよいよ本番かあ」と前日の夜も家でダンスとセリフの練習をして発表会を楽しみにしていました。本番では少し緊張した表情でしたが、大きな声でセリフを言って一安心でした。コロナウイルス感染症が流行し、子どもたちには窮屈な生活を強いてきました。いろいろな制約のある生活の中で親の目から見て、心身の成長に不安を感じることもありました。しかし、今回の発表会の夢を奪われそうになんでも諦めずに、夢を取り戻そうとする姿は、どんな状況であっても前を向き明るく今を大切に生き成長してきた実際の子どもたちの姿と重なり、感動で涙が止まりませんでした。子どもって本当に尊い存在だと思わせてくれる演目でした。ダンスも見応えがあり、素晴らしかったです。
- 幼稚園最後の発表会。少しずつ練習も参加し出来ている事を事前に担任の先生に伺っており、期待と不安でいっぱいでした。オペレッタでは、個々のセリフがあるて、みんな自分の役を一生懸命ハキハキと言えていて、さすが年長さん！だなと思いました。ダンスは、とても振り付けが難しそうで、それを完璧に踊っていて、年長さんはそれを運動会の練習と同時進行していたと聞きすごく驚かされました。我が子もキラキラした姿を見せてくれて、感動と感謝でいっぱいになりました。
- 「幸せってなんだろう」というテーマがとても素敵でした。幸せを呼ぶ青い鳥を探す時、ダイヤルを回すよ！といろいろな国を旅する所は臨場感があり、物語に引き込まれました。幸せについて考え、気づき、そのことに感謝したり、探し求める心だというのは、とても心に響きました。歌のお父さんお母さんの所は涙が溢れました。幸せを探し求める心は生きていく上で大切なことで、永遠のテーマだと思いました。ダンスは運動会の時よりパワーアップしていて、華やかな衣装でかっこいい振り付けを完璧にこなし、さすが年長さん、圧巻でした。最後まで全力でやり遂げた子どもたちの顔は自信があふれ最高でした。

